

12.01.2016 - 11:40 Uhr

Conférence de presse: IMS Health et les associations de la branche pharmaceutique présentent les chiffres du marché du médicament en 2015

Bâle (ots) -

Lors d'une conférence de presse commune, des experts d'IMS Health et les associations pharmaceutiques Interpharma et vips informent des évolutions récentes du marché suisse du médicament. L'analyse d'IMS Health englobe les données des entreprises pharmaceutiques, des grossistes, des fournisseurs des médecins et des pharmacies pour l'année 2015. En outre, les données du marché des médicaments remboursés, recouvrant tous les médicaments de la liste des spécialités (LS), sont indiquées. L'évolution du marché des génériques est également abordée.

Nous sommes heureux de vous inviter à cette conférence de presse:

Jeudi 28 janvier 2016, à 09h30,
à l'Hôtel Bellevue Palace, Berne, Salon Tavel.

Vous trouverez ci-joint le programme détaillé et un talon réponse. Nous vous prions de nous communiquer votre réponse d'ici au 25 janvier 2016 et serions heureux de vous accueillir.

Contact:

Samuel Enderli
Communication
E-Mail: samuel.enderli@interpharma.ch
Tél.: 061 264 34 41

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100782607> abgerufen werden.